

熊本民商 青年部 NEWS

「民商」は中小業者の力強い味方です!

熊本民主商工会

全国商工団体連合会
熊本県商工団体連合会

民商は個人事業主が中心の商売人の集まりです。税金・経営・暮らしのことなど一人で悩まず何でもお気軽にご相談下さい! 民商には沢山の仲間がいます!!

熊本民商 検索
info@kumamin.org

〒862-0971 熊本県熊本市大江5丁目15-9 <http://kumamin.org/>

TEL.096-366-4281 FAX.096-372-6456

【民商青年部とは】 民商会員の若手経営者や業者二世の集まりで、仕事の事だけでなく、勉強会やスポーツ・レジャーなどを通じ、夢や希望など本音で語り合える場です。まだ参加していない方、興味のある方はぜひお気軽にご参加下さい! お問い合わせは、熊本民商まで。

■2011年(平成23年)11月発行【第2号】 ■発行/熊本民主商工会 青年部

Vol.2

青年部『夏の交流会』開催!!

8月26日、青年部『夏の交流会』を開催しました!! 会場はもちろん青年部員さんが経営する居酒屋『福みみ』さん!! 料理はもちろん絶品で最高でした☆ 参加者は、いつものメンバーの6人でしたが、商売の話や、青年部の活動についていろいろな悩みを皆で話し合い、とても内容のある交流会でした!!



その後は、全会員訪問という名の二次会(もちろん会員さんのお店!)に行き、盛り上がり過ぎて飲み過ぎてしまいました☆『焼き鳥うまかつたあ~!!』
(熊本民商青年部 部長/松尾 俊孝[建築板金])

『熊商連幹部学校』に初参加

10月22日(土)・23(日)の2日間に渡り、『熊商連幹部学校』が2年ぶりに開催されるということで、私も青年部代表として初参加してきました。1日目は朝から人吉市に向かい、人吉民商の宣伝行動に参加。消費税増税反対の署名運動と商工新聞の見本誌を配り、民商をPRしました。午後からは、山江村の宿泊施設兼会議場に移動して、全商連の基本方向や総会方針、共済会等について学び、充実した一日となりました。その後はお楽しみの温泉と山菜料理で一日の疲れを癒しました。2日目は分散会も行われ、色々な意見を聞くことができました。県内の役員さんたちが一堂に集まり、学習・交流できる中々ない機会の良い体験ができました。今回の学習会で「運動しつつ学び、学びつつ運動する。」ことの大切さを実感しました。
(熊商連青年部協議会 議長/二宮 久也[広告デザイン])

平和イベント『PEACE JAM』に参加

先月、平和について考えたいと思い、『PEACE JAM(ピースジャム)』というイベントに参加し、改めて「らい予防法」について勉強させて頂きました。その中で実際に恵楓園に収容された人の話を聞く事ができ、とても貴重な体験ができました。らい病(ハンセン病)の方たちが悲惨な差別を受けてきた事実を聞き、世の中の差別が少しでも減ればいいのに…と感じました。また次回も参加したいと思います。(熊本民商青年部 幹事/桑村 篤[不動産])

青年部担当の事務局員さんが 新しくなりました!

新しく青年部を担当させていただきます、熊本民主商工会事務局の平野直美です。家族は夫と息子の三人家族です。先月、3歳の息子が保育園で初の遠足があったので気合をいれて『くまもんキャラ弁』を作り大好評でした。せっかくでしたので、熊本民商をホームページに載せましたので是非ご覧下さい!

8月より青年部の学習会やパソコン教室など参加しております。みなさん夜の短い時間ですが集中して取り組まれています。終わってからの雑談も楽しい時間です。

これから、青年部の皆さんと楽しく元気にがんばっていきいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願いします。

(熊本民主商工会 事務局/平野 直美)



青年部員紹介のコーナー Vol.1

パイと和菓子の店「二つ茶屋」 二代目 梶原 大さん

熊本民商青年部の梶原です。9月にお店をリニューアルオープンしました。改装の際に、熊本民商会長の松尾さん、青年部部長の松尾俊孝君に、こだわりのステンレスのフードを作ってもらいました。親子のいきピタリでプロフェッショナルだなあと感心しました。お値段も特別価格で本当助かりました。ありがとうございました。おかげ様で、お店も順調です。感謝。



(左が、青年部の梶原 大さん。右は、父親の梶原 敏明さん)

おめでとう!

熊本民商青年部
幹事の梶原大さんが
11月27日(日)に
ご結婚されます!!

熊本民商では、「東日本大震災」の救援募金に取り組んでいます!

被災された多くの会員さんの復興のために、ぜひ皆さんで協力しあって支援の話を広げていきましょう!